

Le gouvernement uruguayen se penche sur la poursuite d'un programme d'aide aux réfugiés syriens



Montevideo, 16 juillet (RHC-PL)- Le gouvernement du président uruguayen Tabaré Vázquez, se penche sur l'arrivée d'un deuxième groupe de 12 familles de réfugiés syriens dans ce pays sud-américain.

Le secrétaire aux Droits de l'homme de la présidence, Javier Miranda, a expliqué que le gouvernement est en train d'étudier la question, afin de déterminer s'il est possible de poursuivre ce programme dans un contexte marqué par des coupes budgétaires.

Suite à une réunion avec la commission des Droits de l'homme de la Chambre des députés, Javier Miranda, a indiqué que le coût de la poursuite de ce programme s'élèverait à 2 millions de dollars pour l'Uruguay.



Radio Habana Cuba